

歴史と出会えるまちづくり船場城西の会 第242回定例会

■代表挨拶

■活動経過等報告

- ・藤森家清掃 2025-02-02日 ^{9:30～11:30}10:00～12:00 追加清掃 02-16日 10:00～12:00 (議題の方で振り返り)
- ・かわら版(第74号)発行 (200部)
- ・町名由来板修繕発注

■第90回船場御坊楽市 2025-03-01

- ・前日準備は 15:30 集合 当日準備は 7:30 集合、テントは 4 張(当会、清水、中里、室)

■旧藤森家住宅を守る会関連

- ・03-08 土 プレ公開

■春のまちあるき「名建築を訪ねて」 03-09日 9:30～12:30

- ・役割分担等

■今後の予定、その他

歴史と出会えるまちづくり船場城西の会 2025.1.24 第241回定例会議事録 於西新町スペース 19:30～21:00

出席者 柴田武志 福田まり子 中山栄一郎 下山裕史 原隆 櫻井和朗 石田まゆみ 三浦充博

代表挨拶 風邪が流行っている、健康に留意して下さい。岐阜加納高校から令状が届いた。**進行** 下山事務局

岐阜県立加納高等学校歴史部視察(2回目) & 研究発表(12/26・木)を振り返り

柴田代表、藪内氏が視察案内(原田仏壇、砂川漆芸、橋屋、カハマ、御坊と地域内)、発表には柴田、中山、原、櫻井、橋本、久保夫人が参加。小栗栖播磨学研究所長、砂川氏(漆)他、御坊からは輪番、黒崎氏、本谷氏が参加。発表内容が素晴らしく、参加者は感銘した。原田仏壇はご子息が仕事を紹介し、新たな展開が期待できた。

今月、生徒や先生から礼状、お礼のメールが届いた。

除夜の鐘(12/31・火)を振り返り

天気恵まれ156名の参加、鐘をつるすチェーンが外れるアクシデントがあったが、最後まで撞けた。焚火の後片付けは1/4・土の午前中に原氏が行った。焚火の位置が北になり、参拝者が近寄らなくなったため、来年は鐘撞まちに近い位置に設置する。本堂への参拝を呼びかけた効果があった。

ボンマルシェのレシート応援事業の報告

姫路駅前店 569円、御幸通店 303円

旧藤森家住宅清掃イベント(2/2・日)について

清掃は9:30～、住民参加を連合自治会から各自治会に回覧をお願いしている。姫路市文化財課も参加予定。スタッフは9:00に集合、11:30迄清掃、終了後、文化財課による説明が行われる。5月9日(金)に川島智生教授(神戸情報大学院大学)が引率する学生の見学希望がある。

春のまちあるきについて

3月9日(日)船場城西の名建築を訪ねて。姫路駅から旧今井医院、初井家、船場御坊、旧藤森家、棉屋迄、9:30～12:30の予定。

今後の活動予定 第90回船場御坊楽市(3/2・日)、町名由来板修繕(柿山伏)

■次回定例会は3/28(金)19:30NSL 予定■